



Granada, 24 de junio de 2013

EDUCACIÓN DESTINA CERCA DE 170.000 EUROS DEL PLAN OLA A LA REFORMA DE TRES CENTROS EN AGRÓN, CACÍN Y BAZA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica obras de mejora en los colegios rurales El Temple de Agrón y Ruiz Carvajal de Moraleda de Cacín y en el instituto José de Mora de Baza, que beneficiarán a cerca de 1.260 alumnos y alumnas y generarán unos 25 empleos

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de reforma del Instituto de Educación Secundaria (IES) José de Mora de Baza y de los Colegios Públicos Rurales (CPR) Ruíz Carvajal de Cacín y El Temple de Agrón, en el marco del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). Las obras, presupuestadas en un total de 167.415,07 euros, generarán alrededor de 25 empleos durante su ejecución y beneficiarán a cerca de 1.260 alumnos y alumnas.

En el CPR El Temple en su sede de Agrón, la obra se ha adjudicado a la empresa Promociones Carmona y Navarro por un importe de 63.414,53 euros y con un plazo de ejecución de tres meses. La intervención, que beneficiará a 63 alumnos y alumnas, consistirá en la sustitución y reparación de la cubierta del módulo delantero del centro, la conexión de los dos módulos mediante un porche cerrado y la sustitución de la carpintería metálica, persianas y carpintería de madera. También se reformarán los aseos del módulo delantero.

En el CPR Ruíz Carvajal de Cacín será la empresa Seinogran S.L. la que ejecute la obra, con un presupuesto de 52.488,95 euros y un plazo de ejecución de tres meses. La mejora consistirá en la colocación de canales en la fachada interior y en la construcción de un porche. También se renovarán las luminarias y luces de emergencia, se cambiarán carpinterías exteriores, se sustituirán los enfoscados exteriores, se resolverá la entrada de agua por ventanales y se eliminarán humedades en un despacho, además de crearse un pequeño almacén en el vestíbulo. Esta intervención mejorará las condiciones de 351 escolares matriculados en este colegio.

Por último, las obras en el Instituto de Enseñanza Secundaria José de Mora de Baza consistirán en la supresión de las barreras arquitectónicas y la colocación de un ascensor, así como en la sustitución de puertas metálicas. Esta actuación, que cuenta con un presupuesto de 51.511,59 euros y se llevará a cabo en un plazo de tres meses, beneficiará a 845 alumnos y alumnas. La empresa encargada de ejecutar los trabajos será Creaciones Vilber S.L.

Estas obras se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el doble objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Granada, el Plan OLA prevé generar en torno a 979 puestos de trabajo mediante la realización de obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).